## Bericht aus dem Gemeinderat

## Gemeinderatssitzung vom 15. November 2016

## Gestaltung des Kreisverkehrs in der Büchenauer Straße

Der Gemeinderat hat den von der Verwaltung vorgeschlagenen Gestaltungsentwurf für die Bepflanzung des Kreisverkehrs eingehend diskutiert.

Im Zuge der Diskussion wurde man sich im Gemeinderat darüber einig, dass ein Beschluss zur Bepflanzung des Mittelkreises sowie der Fahrbahnteiler mit Staudengewächsen erfolgen soll. Gegenüber der von der Verwaltung vorgeschlagenen Planung wollte der Gemeinderat eine geänderte Planung mit weniger Bäumen und im Bodenbereich eventuell nur Kräuterrasen.

Für die Ausführung der Planung forderte der Gemeinderat mindestens zwei Angebote für die Pflanzung. Der Gemeinderat zweifelte, dass die Bepflanzung alleine durch Ehrenamtliche, Schüler und Vereinsmitglieder geschultert werden könne.

## Straßenerneuerung Friedhofstraße OT Neuthard (erster und zweiter Bauabschnitt)

Festlegung des Ausführungsstandes für den Verbindungsweg Friedhofstraße/Krähbusch/Überm Rain/Kalkofen

Von der Verwaltung wurden für die Ausführung des Verbindungsweges zwei Varianten vorgeschlagen. Die erste Variante sollte den vorhandenen Unterbau des Weges weiter nutzen. Die Ableitung des Regenwassers soll durch eine Gefälleausbildung in das Bankett des Weges erfolgen. Diese Variante wird ca. 17.880,00 € kosten.

Die zweite von der Verwaltung vorgeschlagene Variante sieht einen kompletten Wegeausbau mit Entwässerung und Anschluss an die Kanalisation vor. Diese Variante würde Kosten in Höhe von ca. 48.769,00 € nach sich ziehen. Da es sich um einen reinen Fuß- und Radweg handelt, hat sich der Gemeinderat für die günstigere Variante ausgesprochen. Die Wegebauarbeiten werden zusammen mit den Arbeiten in der Friedhofstraße Durchgeführt werden.

Fortsetzung folgt.